

# A Lyon, la Journée des Mères fut présidée par M. Jacques Chevalier, secrétaire d'Etat à la Famille

LYON, 25 mai. — C'est à neuf heures du matin que débutaient à Lyon les diverses cérémonies de la Journée des Mères. Devant la mairie du troisième arrondissement, les scouts, les Légionnaires, les organisations de Jeunesse étaient réunis et montaient la garde le long de l'escalier d'honneur.

Peu à peu arrivaient les personnalités officielles : M. Angeli, préfet du Rhône, et son chef de cabinet, M. Gondrand; M. Cohendy, président de la Délégation spéciale; M. Chevrier, délégué à la Jeunesse; M. le professeur Clavelin, directeur général à la Famille, et M. de la Grandière, délégué régional; M. Aymé Bernard, directeur des Allocations familiales, etc..., etc...

Vers 9 h. 30, une voiture se range devant la mairie. M. Jacques Chevalier, secrétaire d'Etat à la Famille, en descend. Il est ac-

cueilli par M. Angeli et par M. Cohendy.

## Les paniers de provisions

Le cortège monte l'escalier d'honneur. En haut de cet escalier, dans le hall, sont rangés quelques centaines de paniers de provisions — rappelons qu'il en est 2.000 pour l'agglomération lyonnaise — qui vont être aujourd'hui distribués aux familles nombreuses et particulièrement méritantes.

Le ministre et M. Angeli s'approchent de ces paniers. Certains contiennent des pommes de terre et du beurre, d'autres des œufs, des légumes frais, du chocolat, denrées rares et précieuses qui constituent, évidemment, l'un des cadeaux les plus enviés en ces jours de pénurie. M. Angeli rappelle en quelques mots les conditions dans lesquelles ont été confectionnés ces paniers, grâce à la générosité des Lyonnais et des

commerçants, dont certains consentirent un rabais de 50 pour 100 sur les denrées achetées. M. Jacques Chevalier affirme :

— C'est un bel exemple de solidarité...

Les Légionnaires et les scouts s'emparent alors, deux par deux, des paniers et des cageots de provisions et prennent le départ pour les livrer aux familles auxquelles ils sont destinés.

## Dans une famille de douze enfants

Tandis que M. Jacques Chevalier et le préfet du Rhône partent pour la basilique de Fourvière, où a lieu la messe des Mères, dont nous parlons d'autre part, un autre groupe de personnalités, auxquelles se sont jointes M. Cohendy, président des Familles nombreuses, Mlle Nott, de la Fondation Franco-américaine, etc..., gagnent le quartier des Brotteaux. C'est là, au numéro 1 de la rue Lavoisier, que l'on doit rendre

visite à une famille particulièrement intéressante, celle de M. et Mme Rivard, qui totalise douze enfants vivants, dont quatre paires de jumeaux.

Voici d'ailleurs le bloc des maisons ouvrières où est logée la famille. Les balcons des appartements voisins sont garnis d'enfants. Au troisième étage, une porte s'ouvre. M. et Mme Rivard, accueillent les visiteurs. On déballe le beurre, le chocolat, les œufs, les autres provisions, qui sont, on le pense, les bienvenues. La mère de famille présente alors ses enfants : Robert, 16 ans; Madeleine, 15 ans; Léopold et Alice, 14 ans; Marguerite et Marcelle, 9 ans; Gilbert et Jeanne, 7 ans; Georges, 4 ans; André, 3 ans, et enfin les deux petites jumelles, Josette et Berthe, 22 mois..

Des mains s'agitent au balcon, tandis que le cortège officiel se reforme dans la rue, pour gagner à son tour la basilique de Fourvière.

LA SUITE EN TROISIEME PAGE



Les douze enfants de M. et Mme RIVARD examinent avec intérêt le contenu du panier que viennent d'apporter les scouts : œufs, beurre, chocolat, voilà des denrées rares!

Deux mille paniers semblables ont été distribués hier matin, à l'occasion de la Fête des Mères, aux familles nombreuses lyonnaises.

(P.W. 13.344.)